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Súmula: Requer informações eo Poder Executivo

Municipal na pessoa do excelentíssimo Senhor Prefeito

Igor Soares Ebert, junto q_^cretaria Municipal de
Saúde Sra. Luiza Nasi Fernandes, sobre se há estudos

para a construção de uma UBS no bairro das Quatro

Encruzilhadas.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental vigente que seja oficiado ao Poder Executivo

Municipal na pessoa do Excelentíssimo Senhor Prefeito Igor Soares Ebert, junto Secretaria

Municipal de Saúde Sra. Luiza Nasi Fernandes, sobre se há estudos para a construção de

uma UBS no bairro das Quatro Encruzilhadas.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores,

Senhoras Vereadoras.

Tal solicitação faz-se necessária devido ao bairro ficar bem distante e com poucas

unidades de transporte público e com horários bem difíceis, o que acaba dificultando o

acesso dos moradores dos bairros as suas consultas ou até mesmo primeiros socorros.

A UBS (Unidade Básica de Saúde), trata-se de um dispositivo extremamente

importante por atender vários munícipes carentes que vivem em uma área mais distante e com

muitas famílias de baixa renda, que muitas vezes não tem o dinheiro para se locomoverem até

a UBS que hoje encontram-se cadastradas e não conseguem fazer os seus acompanhamentos

de rotinas, para manter suas saúdes em perfeitas condições.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 21 de junho de 2021.

Maurício ̂ jDnso Murakami
(Mauricio Japa)

Vereador
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